

Investigan la participación de terceros en incendio de iglesia

IQUIQUE. Templo fue declarado monumento histórico el 25 de octubre de 1994 y destruido por completo tras el incendio ocurrido este viernes.

La Brigada Investigadora contra Delitos Medioambientales y Patrimonio Cultural (BIDEMA) Arica de la PDI, informó sobre el inicio de las investigaciones para determinar posibles responsables del incendio en la parroquia San Antonio de Padua en Iquique.

Así lo precisaron desde la Policía de Investigaciones, quienes revelaron que ya se formó un equipo encabezado por detectives de BIDEMA para evaluar los daños y esclarecer las causas del devastador incendio que destruyó por completo la parroquia, la cual era monumento nacional e importante sitio cultural de la ciudad.

BUSCAN RESPONSABLES

La jefa de la Brigada, subprefecta Maritza Cossio Rodríguez, indicó que "la BIDEMA, con jurisdicción en las regiones



LA PDI REALIZA DILIGENCIAS EN LOS RESTOS DEL INCENDIO.

de Arica y Parinacota y Tarapacá, tomó conocimiento de este lamentable hecho. La parroquia es un monumento nacional, declarado monumento histórico desde el 25 de octubre de 1994, y como Brigada Investigadora de Delitos Contra el Medio Ambiente y Patrimonio Cultural, es nuestra respon-

sabilidad investigar este tipo de incidentes".

"En este momento, estamos en el lugar investigando los daños sufridos por el Monumento Histórico, que es de gran importancia tanto para la comunidad de Iquique como para toda la región de Tarapacá. Estamos llevando a cabo las

"Estamos llevando a cabo las diligencias necesarias para determinar si hubo participación de terceros y establecer responsabilidades".

Maritza Cossio
 Jefa de la Bidema de la PDI

diligencias necesarias para determinar si hubo participación de terceros y establecer responsabilidades en este siniestro", agregó.

El trabajo de la brigada especializada será clave para evaluar el impacto ambiental y patrimonial del incendio, así como para identificar las posibles responsabilidades en el hecho.



SE HABRIAN DESCARTADO LESIONES ATRIBUIBLES A TERCEROS.

Hallan cuerpo de dentista extraviado

CONCEPCIÓN. Profesional se encontraba desaparecido desde el jueves.

Personal de la Policía de Investigaciones (PDI) dio cuenta del hallazgo de un cuerpo en el sector de Laguna Grande, en San Pedro de La Paz, Región del Biobío, el que corresponde al joven Kabir Bandak, quien estaba desaparecido desde el jueves 10 de octubre.

Por varios días se extendió la angustia de la familia del odontólogo de 31 años, para que se pudiera dar con su paradero. Por ello, se habían activa-

do diligencias en la policía civil, a raíz de la denuncia de presunta desgracia.

El comisario Gabriel Suárez, de la Brigada de Homicidios (BH) de Concepción, explicó que el trabajo de búsqueda se hizo en conjunto con Bomberos y la Armada, quienes levantaron el cuerpo desde la laguna la mañana de ayer. Posteriormente, tras el reconocimiento de la familia, se confirmó que se trabaja del joven que estaba siendo buscado.